



La escarapela: el primer símbolo patrio

Redonda, cuadrada, en forma de cinta o moño; de tela o de metal, en la actualidad la escarapela puede tener distintas formas. Si bien no se conoce con certeza cuándo se creó, se cree que comenzó a utilizarse durante las Invasiones inglesas, se extendió durante la Revolución de Mayo y se reconoció su uso en 1812, a pedido de Manuel Belgrano. Años más tarde, en 1935, se estableció el 18 de mayo para homenajearla.

Mirá el siguiente video y resolvé las actividades.



¿Por qué Belgrano solicitó utilizar una escarapela?

Para motivar a su ejército.

Para diferenciar a sus tropas del enemigo.

Para enfurecer al adversario.

¿Cuándo se decretó el uso de la escarapela para las tropas patriotas?

El 18 de febrero.

El 18 de mayo.

El 25 de mayo.

El 27 de febrero.

Buscá alguna escarapela que tengas en casa. Luego, describí cómo es y compará tu respuesta con la de tus compañeros y compañeras.

Nombre:

Curso: